SESIONES ORDINARIAS 2004

ORDEN DEL DIA Nº 555

COMISIONES DE AGRICULTURA Y GANADERIA Y DEL MERCOSUR

Impreso el día 17 de junio de 2004

Término del artículo 113: 29 de junio de 2004

SUMARIO: **Exposición** Mercoláctea 2004, que se realizó entre el 6 y el 9 de mayo de 2004 en la ciudad de San Francisco, provincia de Córdoba. Declaración de interés parlamentario. **Alonso**. (1.707-D.-2004.)

Dictamen de las comisiones

Honorable Cámara:

Las comisiones de Agricultura y Ganadería y del Mercosur han considerado el proyecto de resolución del señor diputado Alonso, por el que se declara de interés parlamentario la Exposición Mercoláctea 2004, a realizarse del 6 al 9 de mayo de 2004 en la ciudad de San Francisco, provincia de Córdoba; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconsejan su aprobación.

Sala de las comisiones, 10 de junio de 2004.

María del Carmen Alarcón. - Leopoldo R. Moreau. – Elda S. Agüero. – Héctor R. Daza. – Encarnación Lozano. Gumersindo F. Alonso. - Santiago Ferrigno. – Juan C. Godov. – José R. Mongelo. – María E. Barbagelata. – Irene M. Bösch de Sartori. - Carlos A. Caserio. - Alberto A. Coto. - José C. G. Cusinato. – Zulema B. Daher. – Héctor N. L. Damiani. – Patricia S. Fadel. – Susana R. García. – Jorge R. Giorgetti. - Ricardo J. Jano. - Roberto I. Lix Klett. - Carlos G. Macchi. - Julia I. Marino. – Hugo Martini. – Araceli E. Méndez de Ferreyra. – Jorge L. Montoya. – Norma R. Pilati. – Humberto J. Roggero. - Diego H. Sartori. – Alicia E. Tate. – Rosa E. Tulio.

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación RESUELVE:

Declarar de interés parlamentario la Exposición Mercoláctea 2004 a realizarse entre los días 6 y 9 de mayo de 2004 en la ciudad de San Francisco, provincia de Córdoba.

Gumersindo F. Alonso.

INFORME

Honorable Cámara:

Las comisiones de Agricultura y Ganadería, y del Mercosur al considerar el proyecto de resolución del señor diputado Alonso, creen innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos que lo acompañan por lo que los hacen suyos y así lo expresan.

María del Carmen Alarcón.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Mercoláctea 2004, la principal muestra del sector lechero de la región del Mercosur, convoca a todos los actores de la cadena en pos de un mejor desarrollo del sector lechero.

La cuarta edición de la ya tradicional exposición de la lechería de la región, se llevará a cabo entre el 6 y el 9 de mayo del próximo año en San Francisco, provincia de Córdoba, centro geográfico de la producción láctea argentina.

En un momento especial para el sector lechero, en el que se registra una recomposición dada por mejores precios, competitividad, la posibilidad de afianzarse y obtener nuevos mercados externos, compromiso estatal a la hora de establecer pautas para una mayor producción y una industria ávida por concretar mayores beneficios, Mercoláctea se convierte en un referente de peso.

La muestra ya conocida por su alto valor agregado en beneficio de todos los actores de la cadena, aporta a cada uno de ellos herramientas indispensables para un mejor desarrollo. En momentos en donde la diversificación de la producción agrícola-ganadera de la Argentina se encuentra comprometida por los buenos precios internacionales de algunos productos agrícolas, es importante que muestras como Mercoláctea 2004 tengan un aval institucional por lo que se solicita se declare de interés parlamentario

Gumersindo F. Alonso.

